



Dr. Gerlinde von Dehn
Landestierschutzbeauftragte Nordrhein-Westfalen

Dr. Gerlinde von Dehn (Jahrgang 1967) hat das Studium der Veterinärmedizin an der Freien Universität Berlin 1994 abgeschlossen. Nach verschiedenen wissenschaftlichen Tätigkeiten in Bern und Münster promovierte sie im Jahr 2000 zum Einfluss von Androgenen auf die Arteriosklerose bei Mäusen. Von 2014 bis November 2020 arbeitete Dr. von Dehn in den Fachbereichen Tierschutz und Tierversuchsangelegenheiten beim LANUV NRW und bildete sich in dieser Zeit auch zur Fachtierärztin für Tierschutz weiter.

Ehrenamtlich arbeitete sie unter anderem in den Länder-Arbeitsgruppen "Auslandstierschutz" und "Illegaler Welpenhandel" des Bundeslandwirtschaftsministeriums mit.

Gerlinde von Dehn ist Mitglied der Tierärztlichen Vereinigung für Tierschutz e. V. (TVT), der Deutschen juristischen Gesellschaft für Tierschutzrecht e. V. (DJGT) sowie der Gesellschaft für Versuchstierkunde (GV-SOLAS).